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REQUERIMENTO N.º 213 /2021 

 

 

Requeiro à Mesa, dentro das formalidades regimentais de 

praxe após ouvido do douto Plenário, para que seja enviado ofício ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando de Sua Excelência, 

através da Secretaria Competente, informar a possibilidade de executar 

tapa-buraco na Praça Holambra, próxima ao nº107, no bairro João Aldo 

Nassif. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Sabemos que com as chuvas as situações das ruas pioram, 

porém quantidades de buracos estão causando transtornos aos motoristas que 

ali trafegam, trazendo perigo de que graves acidentes aconteçam. 

A avenida encontra-se com buracos em toda extensão da 

mesma, dificultando a passagem dos veículos. 

A operação tapa-buracos é uma medida de fácil execução, e 

de extrema necessidade, por isso deve ser uma prática constante. 

Gabinete do Vereador José Muniz, 28 de maio de 2021. 

a. VEREADOR JOSÉ MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em 

Sessão Ordinária realizada em 1º de junho corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 02 de junho de 2021. 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 
 

 
 


